



*Misión Permanente  
de Costa Rica  
Ginebra*

33

**XIX sesión del Grupo de Trabajo del Examen Periódico Universal  
Diálogo Interactivo con Guinea Ecuatorial  
Intervención de la Delegación de Costa Rica  
5 de mayo de 2014**

Costa Rica saluda a la distinguida delegación de Guinea Ecuatorial. Agradecemos la presentación de su informe y su anuencia a dialogar en forma abierta y franca sobre los esfuerzos hechos así como también sobre los retos pendientes de su nación en la promoción y la protección de los Derechos Humanos.

Señor Presidente,

Tomamos nota de los avances hechos por Guinea Ecuatorial en el periodo entre exámenes. Le felicitamos por la adopción de importantes esfuerzos hechos en materia de educación. En este sentido, destacamos la Ley de educación nacional, el Plan Nacional de educación para todos y el Programa de Desarrollo Educativo. Mi país deposita gran valor en la educación como instrumento para promover y proteger los derechos humanos y esperamos que la educación y formación en derechos humanos forme parte de esos planes y programas.

Tomamos nota de las manifestaciones relativa a la pena de muerte. Damos una bienvenida a la moratoria anunciada y esperamos que se pueda concretar a la mayor brevedad posible. Por considerarlo una seria violación a los derechos humanos los invitamos a considerar su abolición.

Señor Presidente,

Nuestra delegación quisiera hacer respetuosamente las siguientes recomendaciones:

- cooperar con los mecanismos de derechos humanos y extender una invitación permanente a los procedimientos especiales del Consejo de Derechos Humanos;
- tomar medidas para priorizar la protección de las mujeres y niñas y para evitar el abandono de estudios por niñas adolescentes, y adoptar legislación específica para proteger contra la violencia y el matrimonio forzado.

Muchas gracias